



Collettivo Italia Centro America

KOMITEE - COMITATO
GLOBAL LOCAL - BZ

Dr. LUTHER CASTILLO

Ein Arzt erzählt über die Menschenrechtssituation in Honduras infolge des Staatsstreichs von Juni 2009.

Luther Castillo ist Vertreter der **Nationalen Widerstandsfront gegen den Staatsstreich in Honduras** (Frente Nacional de Resistencia contra el golpe de estado en Honduras – FNRP). Er wird die Menschenrechtssituation unter der Putschregierung schildern sowie über die aktuelle politische Situation und den Zukunftsperspektiven des FNRP berichten.



Luther Castillo ist Gründer des ersten Krankenhauses für die afroindigene Minderheit der Garifuna, dem **Hospital Comunitario Garifuna de Ciriboya**, ein international angesehenes Modellprojekt für Primärmedizin in marginalisierten Gebieten. 2 Monate nach dem Staatsstreich wurde das Krankenhaus von der Putschregierung geschlossen.

Mittwoch 3. November, 20 Uhr

Vertretungssaal der Gemeinde Bozen,
Gumergasse 7, Bozen

es moderiert:

Francesco Comina, Centro per la Pace

Info: 339-1597004